

ASSOCIATION JEAN COTXET



Indignation des salarié.e.s et des jeunes accueilli.e.s



Notre service d'accueil d'urgence est dangereux et vétuste. Cela fait des années qu'on nous vend du rêve au sujet de la réhabilitation de l'établissement de la Croix-Nivert.

Malgré les nombreuses alertes sur l'état de délabrement des locaux de la Croix-Nivert, ce qui devait arriver arriva : l'effondrement du plafond en juin 2023. Par chance, aucun.e salarié.e ni aucun.e jeune n'a été blessé.e. En revanche, les salarié.e.s sont profondément traumatisé.e.s par cet événement grave. Depuis, l'activité s'est poursuivie au sein de l'établissement Jenner, puis aujourd'hui dans des locaux « inadaptés », prêtés par la Ville de Paris jusqu'au 31 décembre 2023.

A ce jour, rien n'est acté et l'incertitude demeure. Les conditions de travail se dégradent de plus en plus, les salarié.e.s se sentent en insécurité et dans une angoisse quotidienne dans ces locaux. Le bâtiment reste inadapté pour l'accueil des enfants car il est librement accessible à tou.te.s. Les professionnel.le.s ont dû faire face à plusieurs intrusions. Les incidents sont nombreux ! Cette situation s'additionne à un épuisement professionnel sans précédent au sein de l'équipe.

Aujourd'hui, la Direction Générale nous promet un local provisoire dans le 15^{ème} arrondissement, à réhabiliter d'ici fin mars 2024. S'agit-il d'un autre rêve ?

A l'instar des jeunes que nous accueillons, les professionnel.le.s sont confronté.e.s à une errance qui leur fait perdre leurs repères et amplifie la souffrance au travail.



Les salarié.e.s ne demandent pas la Lune, juste :

- >> d'être traité.e.s avec considération.
- > des locaux adaptés pour exercer leurs missions,
- ▶ le respect des projets d'établissement.

Une AG se prépare... tenez-vous prêts!